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所沢市政レポート 
連絡先：〒359-1151 所沢市若狭１－2961－１－213  

電話：04－2941－5111／FAX ：04－2941－5112／tani.eco@dream.ocn.ne.jp 

ＦＢ、ﾂｲｯﾀｰ更新中!『谷口 雅典（まさのり）』で検索下さい! 

①ブレーキ・アクセルの踏み間違い防止対策、３年前からの提言、一歩前進！ か？ 

②来年 7月「ところざわサクラタウン」オープン後のインバウンド（外国人観光客）施策を提言 

③皆様、どう、お感じになりますか？「国連気候行動サミット」での１６歳少女の訴えを・・ 

④『ひきこもり』（★お悩みの関係者様、是非とも、第三者である、相談窓口へご相談を！） 
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現在、埼玉県のＨＰには、今回新たに商
品化されたもの、３年前に私が試乗会を提言

した際に商品化されていたものを含め、３種類

の商品が情報提供として掲載されている。 
そこで、改めて、上述の商品を取り付けた車を

運転し効果を把握できる体験試乗会を開催す

べきと考えるがいかがか？ 

 

担当部長 

①（以前、提言を受けた、市からの商品に関す

る情報発信は）市ＨＰや高齢者向けの交通安

全教室において情報発信を進めていきたい。 

 

②（改めての試乗会の提言については）新た

に商品化した川口市の企業には市の職員が

訪問し、試乗し効果を体験した。所沢市におい

ての体験試乗会については、現在、機器のメ

ーカー、販売会社、埼玉県自動車整備振興会

所沢支部等の団体と連絡を取りあい、試乗会

の開催に向けての準備を行っている。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 
★私としては、早期の体験試乗会の開催

を願い、このような後付け機器の普及に繋

がるよう、今後も踏み間違い事故の防止対

策については取り上げて参ります。 

 

 

 

 

 

◆何とかしなきゃ！ブレーキ・アクセ
ル踏み間違い事故ゼロ！に向けて！ 
（一般質問の要旨）詳細は市議会ＨＰご参照を 

 

谷口は、約３年前の２０１６年１２月議会で本

件を取り上げ、当時商品化されていた「後付
け型の踏み間違い防止機器」について、市と
しての情報発信や体験試乗会の実施の提
言を行いましたが、今回改めて、この問題を
取り上げました。（３年前、市は消極的なスタ
ンス）   
 

 

 

 

←始発男！の谷口 

最近、埼玉県内の会社が、３年前の提言時
の商品とは違ったメカニズムで、新たにブレ

ーキとアクセルの踏み間違いを防止できる
機器を商品化したというニュースが入ってき

た。（取り付け費込みで１３万円程、３年前に提
言した商品より７万円程安い）   

この辺りについての情報は？ 
 

担当部長 

後付けができる踏み間違い防止機器につい

ては、現在一般的に流通しているもので４種

類程あると認識、今回のニュースは埼玉県
内の川口市の企業が「ＳＴＯＰペダル」という
機器を商品化したという内容である。 

『これからも地球🌏で暮らしませんか？』『自然エネルギー推進！』裏面へ 

 

2019年9月議会／
その他 編 
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ところざわサクラタウン完成予定図（2018年 2 月時点） 

（一般質問の要旨） 

 

2020年7月オープンの「ところざわサクラタ

ウン」は、市にとって、外国人観光客に来て 

頂ける大きな目玉のコンテンツである。そこで 

①オープン直後から先ずは６カ月間及び１年間 

の「サクラタウン」を訪問する外国人観光客の 

国別等の各種データ（訪日回数、観光の目的・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

谷口まさのり プロフィール 
◆１９６５年（昭和４０）北海道生まれ(留萌市) 埼玉大学工学部 環境化学工学科卒業    

◆環境や省エネ企業に15年間在籍・1997年の『地球温暖化防止 京都会議』に参加 

◆2011年4月所沢市議選に初当選、2019年5月より３期目がスタート。 

現在、無所属『改革派！』として活動中！ 

◆趣味等：スポーツ（西武ライオンズファンクラブ会員）、カラオケ、カブトムシ採り、大のビール党、日課はメダカの 

エサやり◆環境カウンセラー（環境省資格）/社会保険労務士（年金と雇用の関連資格）/認知症サポーター 

◆狭山ヶ丘駅は朝５時から、小手指駅は朝４時４０分から活動中！ 

『始発男！』『始発の谷口』と呼ばれております。 
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その他）を入手・分析し、傾向を把握した上

で、的確なｲﾝﾊﾞｳﾝﾄﾞ戦略を再構築すること、 

②オープンに合わせて、既に市が実施したﾓﾆﾀ

ｰﾂｱｰ等で関心が高かった「手打ちうどん作

り」や「茶摘み等の狭山茶に関する体験」が

できる仕掛け作りを提言致しました。 

➡担当部長より、『データ分析については、 

有効な手段と考えている。戦略構築につい 

て、今後、㈱KADOKAWA側と協議していきた 

い。また茶摘み体験は有効な内容と考え、 

特に、うどん作り体験は取り入れていきた 

い』との前向きな答弁を引き出しました。 

 

 

 

 
 
 

強烈な訴え！16歳少女グレタ・トゥーンベリさん 

我々大人は、どう行動する？？？ 

 

9月 23日の国連気候行動サミットでの彼女の

訴えは強烈なインパクトを残しました。 

私自身、２５年以上前から、「地球温暖化問題」

（今は地球過熱化問題か？）、「自然エネルギー

推進」の活動を行ってきており、所沢市議会議員

としては、市内においての太陽光発電等の再生

可能エネルギー促進の政策を提言して参りまし

た。 まだまだ自分には危機感が足りないので

は？ と感じた場面でした・・・               

      

 

      

 

 

インバウンド施策は、訪問外国人のデータを分析しての戦略の 
再構築と「コト消費」（茶摘み・手打ちうどん作り体験）の仕掛けを！ 

◆『ひきこもり』に関する 
ご相談は以下の窓口へ 

（引き続き、掲載させて頂きます。） 

 
所沢市あったかサポートセンター 
（所沢市こどもと福祉の未来館 1階） 

・電話：04-2968-3960 

・FAX：04-2923-4780 
・ﾒｰﾙ： 3960s@toko-shakyo.or.jp 
 
 

 
   

 →  
抱え込まず、外部へご相談を・・・ 
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